

### **Wir verrichten die verantwortliche technische Leitung unserer Gebäuden**

Mit dieser Dienstleistung möchten wir der Bevölkerung entgegenkommen, da meist bei Privatbauten der Anspruch auftaucht. Hier arbeiten die meisten Kleinunternehmer. Bei größeren Bauten verfügen die Baufirmen meist über qualifizierten Mitarbeitern. Unsere Firma ist aber auch bereit größere Anlagen zu leiten.

### **Unsere Meinung in Bezug auf verantwortliche technische Leitung:**

Hierzulande war in den letzten Jahren schon nötig, bei Bauausführungen einen verantwortlichen technischen Leiter zu benennen. Laut Rechtsregel konnte und kann ohne einen keine Bau- oder Abrissarbeit begonnen werden. Leider verfügen viele Bauausführer nicht über die nötige Qualifikation zur angenommenen Arbeit, oder über gar keine Bildung. Wie sollte das aber auch möglich sein, wo alle in letzter Zeit eine Hochschule absolvieren möchten, und dadurch die Facharbeit zu Mängelberufen zählt. Das ging soweit, dass zB. Im Fellner Jakob Fach und Berufsschule, in der einzigen Berufsschule im Komitat, nur eine Maurerklassen starten konnte, und die auch mit nur 3 Schülern. Dagegen fingen in den 80-er Jahren zwei Klassen mit je 36 Schülern, insgesamt 72 werdenden Maurern an. Aus diesen Gründen halten wir es für sehr wichtig, bei Privatbauten die Benennung und die Präsenz eines verantwortlichen technischen Leiters. Wir finden, dass das nicht nur wegen der Rechtsregelung wichtig ist, sondern auch wegen der fachmännischen und preisgünstigen Ausführung. Letztendlich vertritt der verantwortliche technische Leiter die Interessen der Auftraggeber und haftet für die spätere sichere Inbetriebhaltung. Wir sind uns sicher, dass ein guter verantwortlicher technischer Leiter während der Bauausführung dem Auftraggeber bedeutende finanzielle Einsparungen einbringen kann, dadurch, dass die Ausführung fachgerecht erfolgt und die eventuellen falschen Entscheidungen überprüft werden.